

ANEXO
CAMPEONATO
POR EQUIPOS
ANPA
2023

1. PRESENTACION

La clasificación por equipos tiene como objetivo puramente divertirse, no pretende ser un verdadero desafío.

Competitiva, como medio de “ escaparate “ para los que disfrutan del sector, el objeto de esa clasificación va encaminado únicamente para crear grupos de amigos que trabajen juntos por un propósito común.

2. COMPOSICION DE UN EQUIPO

Un equipo debe estar compuesto por 3 pilotos, debe tener un director de equipo (función puramente figurativa), debe tener un logotipo y un nombre, los conductores que son miembros del equipo deben estar regularmente inscritos en el campeonato y participar en la misma categoría.

No es posible dividir un equipo en varios equipos, por lo tanto, no es posible utilizar logotipos o nombres atribuibles al mismo equipo en más de un equipo.

3. NOMBRE Y LOGOTIPO

Cada equipo debe proporcionar un nombre y un logotipo en el momento de la inscripción que serán de elección libre, sin embargo , si se refiere a actividades comerciales no afiliadas al campeonato, no pueden presentar referencias a la actividad realizada (por ejemplo, “ Mario moto” está bien, “ Mario moto pitbike reparación “ no lo está) , los logotipos no pueden contener enlaces a sitios web, números de teléfono ni direcciones.

No es posible dividir un equipo en varios equipos por lo que ya no es posible utilizar logos o nombres atribuibles a un mismo equipo en más de un equipo.

4. PROCEDIMIENTO DE REGISTRO.

Se permite la inscripción a todos los integrantes del campeonato con los requisitos antes mencionados, y es totalmente gratis, cada equipo debe enviar un correo electrónico con el asunto , “ inscripción del equipo “ , de la siguiente manera:

- Nombre del equipo
- Nombre y apellido del responsable del equipo
- Nombre de la categoría
- Dorsal de los componentes del equipo
- Logotipo del equipo adjuntando en formato jpeg solamente (sin pdf u otros formatos)

No se aceptarán otras formas de registro o registros que no cumplan con todos los puntos enumerados.

El correo electrónico al que enviar la inscripción del equipo es anpaeventos@gmail.com, se enviarán las inscripciones a más tardar el domingo 31/03/2022

5. PUNTUAJE

Los puntos recibidos por cada piloto en ambas mangas se sumarán conjuntamente a la suma de puntos para su equipo. Siendo la suma de ambos el resultado total de puntos obtenidos para un equipo en cada Gran premio.

Ejemplo: Piloto 1 20pt de la categorías. Piloto 2 10pt de la categoria Total 30pt sumados al equipo en ese GP.

6. SUSTITUCION DE MIEMBRO DEL EQUIPO

Cada equipo tendrá la posibilidad de cambiar la composición del equipo hasta el 31/03/2022 enviando un correo electrónico a anpaeventos@gmail.com, ya no se aceptarán cambios después de esta fecha.

Sólo se admitirán variaciones por lesión certificada de más de 15 días de duración, variaciones de comunicar mediante el envío de una copia del certificado a través del correo electrónico en señalado en el párrafo anterior.

En caso de accidente, el piloto puede ser reemplazado por otro miembro del campeonato y que no forme parte de otro equipo, durante el periodo de la lesión, o si el equipo tiene 4 o más corredores (y por lo tanto no caería por debajo de 3 elementos) puede ser simplemente suspendido por el equipo por la duración de la lesión si necesita reemplazo.

Se permiten variaciones incluso si son solicitadas durante el campeonato actual por el propio piloto.

El piloto inscrito en un equipo tiene por tanto la obligación de permanecer exclusivamente a efectos de clasificación en ese equipo durante toda la temporada.

7. PREMIOS

Al finalizar el campeonato se entregarán premios a los directores de equipo de los 3 primeros equipos clasificados de carácter representativo (Trofeos)



CIONAL PILOTOS AFICIONADOS

Da